



第1学年 学年だより No.19
伊達市立伊達中学校 第1学年
令和2年7月10日(金)発行
文責:1学年主任 山口 晋

~気づき・考え・実行する学年~

さあ、部活動！ これからの私の部活動の抱負

期末テストも終了し、夏休みまで3週間となりました。この3週間は、まずは部活動に全力で取り組んでほしいと思います。3年生と活動ができるのもあとわずかです。中体連大会が中止になり、1年生では分からぬ悔しい思いを受け継ぎ、引き継いでいってほしいと願っています。

部活動へのこれからの抱負や思いを紹介します。保護者の皆様にも、お子様が部活動は「辛い」「きつい」など弱音を吐くこともあると思いますが、乗り越えられるよう励ましていただければと思います。

◆ バスケットボール部 1組 橋内 琴美さん

私の抱負は、少しでも先輩の役に立つことです。7月中に練習試合があります。3年生の先輩は、この試合で最期になってしまいます。だから、的確な判断をして、サポートし勝利をつかみ、先輩方に良い思い出をつくってあげたいです。この試合が終わっても努力は継続していきたいと思います。

◆ バレーボール部 3組 吉田 紗楽さん

私は、先輩方のことを見習って、練習に励んでいきたいです。1年生は3人しか入部しませんでしたが、3人でも感謝の気持ちと努力することを忘れず、上達していきたいです。また、部活動と勉強を両立できるようにしたいです。

◆ 茶道・華道部 3組 佐々木一和音さん

私は、まだ茶道しかやっていないですが、これから華道や浴衣の着付けなど習ったり、桃花祭に向けて、頑張りたいです。もっと、お茶を点てて、上手く点てられるようになりたいです。

◆ 吹奏楽部 2組 紺野 桃音さん

吹奏楽部は、8月23日にふるさと会館で3年生と最後の大会に出場するために録音の演奏をします。だから、それまでに、今やっている曲を全部演奏できるようにしたいです。そして、短い期間でしたが、3年生と最後に「このメンバーでやってきて良かったなあ」と思える演奏をしたいです。

◆ サッカー部 3組 高野凜太郎さん

僕は部活動で、ボールを上手にコントロールできるように、家で一生懸命練習を頑張っています。そして、大会で活躍できるよう、部活動での練習を頑張りたいです。

◆ 情報科学部 1組 加藤木 琉さん

僕のこれからの部活動の抱負は、もっとタイピングを早くできるようにすることです。そして、情報科学部の仲間と一緒に仲良く活動して、目標に向けて、どんどん練習していきたいと思います。

◆ ソフトボール部 1組 尾形 友香さん

今年は、新型コロナウイルス感染症の影響で、いろいろな試合が無くなってしまい、とても残念な気持ちがありますが、チームのために一生懸命に練習に取り組んで、3年間で20連勝したいです。

◆ 野球部 2組 斎藤 優護さん

ボールを投げる時のフォームや、スライディングなどの基本的な動きをマスターして、難しい動きや、バットの芯に当たた良いヒットが打てるようになります。それを3年間続けていきたいです。

◆ ソフトテニス部 1組 大橋 遼介さん

僕は、まず素振りなど基本的なことをしっかりと身に付けて、大会で良い成績を残せるようにしたいです。また、先輩方のサポートなどをできるようになっていきたいです。

◆基礎学力向上三大大会～第1弾：漢字書取大会 17日(金)開催◆

漢字は、すべての学習の基礎。漢検5・4級（小6・中1相当）の漢字80問中50問が出題され、8割以上が合格。目指すは「満点賞」。三大大会（漢字・計算・スペリング）を制覇しよう！

【来週の予定】

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等	清掃	部活動
7/13(月)	漢字小テスト	月1	月2	月3	月4	道徳	総合	短縮：教育相談 給食2班 牛乳2組 総合：合唱自由曲・指揮者・伴奏者選出 給食白衣持参 朝：漢字書取小テスト	○	○
7/14(火)	漢字小テスト	火1	火2	火3	火4	火5	火6	短縮：教育相談	○	○
7/15(水)	漢字小テスト	水1	水2	水3	水4	水5	総合	総合：学年レク テスト成績通知票提出期限(押印願います)	×	×
7/16(木)	プレテスト	木1	木2	木3	木4	木5	木6	朝：漢字プレテスト	○	○
7/17(金)	漢字書取大会	金1	金2	金3	金3	学活		朝：漢字書取大会 学活：桃花祭実行委員会選出	○	○

*毎週水曜日=ノーメディアデー

*18日(土)：英語検定 8:30集合 9:00開始

*学級懇談会の出欠票は、来週17日(金)まで、学級担任へ提出ください。よろしくお願ひします。

期末テストを振り返る～テスト成績通知票を配付しました～

本日、「テスト成績通知票」を配付しました。初めてのテスト結果を受け取った子どもたちは、どのように感じたでしょうか。願わくば、人と比べるのでなく、自分の目標やテストまでの学習などの振り返りやこれからとの課題を見いだしてほしいと願っています。

保護者の皆様にも、結果や数字だけでなく、テストまでの努力や頑張りを含め、次へのモチベーションが高まるよう励ましていただければと思います。また、「テスト成績通知票」とともに、4月に行われた知能検査の個票も配付しました。子どもたち一人一人の個性に沿ったアドバイスが書かれています。ぜひ、お子様と一緒に読み、子どもの長所を伸ばすせるようお話を聞いていただければと思います。

◆ 1組 遠藤 将大さん

僕が努力したことは、ワークなどを繰り返しやったことです。そして、反省点は、答えが当たつても漢字のミスがあったことです。次は、この漢字ミスを無くしたいです。

◆ 1組 佐藤 美優さん

初めてのテストだったので、いろいろな勉強方法を考えて勉強しました。テストで問題用紙に向かうと、「ここワークでやった」と思う問題が多かったので、良い勉強方法が見つかって良かったです。

◆ 2組 鴨田 遙希さん

努力したことは、ワークなどで復習したことです。反省点は、数学のテスト勉強をしなかったこと、見直しを一部できなかったことです。

◆ 2組 鈴木 優香さん

中学校のテストを受けるのは初めてだったので、できるだけ良い点を取れるように頑張りました。ワークやプリント問題の間違えたところや記述問題を中心に取り組んだお陰で、テストが高得点だったので、嬉しかったです。

◆ 3組 大友那音さん

期末テストを振り返って、今回あまり勉強をしていなかつたことが反省点です。次のテストでは、しっかり勉強をして受けたいと思います。

◆ 3組 大波星麗音さん

私は、テスト前の時、苦手な教科だけやっていればなんとかなると思っていました。でも、実際は、自分ができると思っていた教科もできていなかつたので、もっと勉強の仕方を改善していこうと思いました。

